



**Mercredi 22 mai 2013**

**Communiqué de presse**

**Emeric Brehier, Secrétaire national à l'éducation**

**Yannick Trigance, Secrétaire national adjoint à l'éducation**

### **Scolarisation des moins de trois ans : l'UMP a tout faux !**

Le Parti socialiste s'interroge sur les motivations des sénateurs UMP remettant en cause les bienfaits de la scolarisation des moins de trois ans en école maternelle.

Alors que le projet de loi de refondation de l'école de la République a, notamment, pour objectif de renforcer le rôle de la maternelle dans la lutte contre l'échec scolaire et dans la préparation aux apprentissages fondamentaux, cette mesure apparaît comme un moyen efficace de favoriser la réussite des enfants, en particulier de ceux qui évoluent dans un environnement social défavorisé.

Les sénateurs UMP oublient les conséquences positives de la scolarisation des moins de trois pour les enfants en difficulté. Ils oublient également, lorsqu'ils annoncent que « les moyens mis à disposition par la Nation envers l'école ne permettent pas de tout résoudre », que ce sont les gouvernements UMP successifs qui, entre 2002 et 2012, ont fait chuté le taux de scolarisation des enfants de moins de trois ans de 35 à 11%, du fait des suppressions importantes de postes.

En consacrant 3 000 nouveaux postes d'enseignants titulaires à cet objectif, Vincent Peillon prouve que l'engagement du président de la République en faveur de la jeunesse prend en compte dès le plus jeune âge l'impératif que constitue la réussite de tous les élèves.

De son côté, l'UMP prouve au contraire qu'elle est incapable d'envisager la question de l'éducation autrement qu'au travers d'une vision datée et inefficace, couplée avec une gestion

purement comptable de l'Education nationale, aux antipodes des moyens à engager pour assurer la démocratisation de la réussite de tous les jeunes.